

# *Exigen cubanos en el exterior fin del bloqueo contra Cuba*

---



La Habana, 24 oct (RHC) La Asociación Cultural Antonio Maceo de cubanos residentes en Costa Rica ratificó su respaldo al reclamo de Cuba en la ONU para la eliminación del bloqueo de Estados Unidos contra nuestro país.

En San José expresó esa agrupación su apoyo incondicional al informe presentado ante la ONU por el canciller cubano, Bruno Rodríguez, titulado Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba.

A través de un comunicado Juan Mesa Lloret, presidente de la sociedad culratal Antonio Maceo de cubanos residentes en el país centroamericano solicita al gobierno norteamericano poner fin a esa inhumana medida que por más de 50 años ha causado tantos desastres y pérdidas al pueblo de Cuba.

Asimismo, exige en el texto la devolución a nuestro país del territorio de la ilegal Base Naval de Guantánamo ocupado ilegalmente por el ejército estadounidense.

Por su parte, el embajador cubano en Panamá, Miguel Antonio Pardo, aseguró que el presidente estadounidense, Barack Obama, puede herir de muerte al bloqueo, a través de prerrogativas que eliminen en gran medida esa genocida política contra Cuba.

En conferencia de prensa, el diplomático resaltó cómo el gobierno de Estados Unidos ha irrespetado 24 resoluciones aprobadas por la mayoría de los países miembros de la ONU, quienes apoyan el levantamiento del bloqueo contra la isla, desde la primera votación realizada en 1992 en el seno de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Pese a ello, las autoridades de ese país vecino desconocen los resultados e intentan doblegar a la isla, reforzando esta guerra económica con la aplicación de leyes extraterritoriales como las Torricelli y Helms-Burton, precisó el Embajador.

Destacó la actitud de la gran mayoría de las naciones caribeñas, que pese a su alta dependencia económica con Estados Unidos, se desgajaron de esa política para condenarla y apoyar a Cuba en su justo reclamo.

También el embajador cubano en Francia, Héctor Igarza, aseveró que el bloqueo estadounidense no impedirá jamás que el pueblo de Cuba defienda su soberanía y decida libremente su futuro, hoy su.

Al presentar el informe sobre los daños provocados por el cerco económico, comercial y financiero, el diplomático sostuvo que esa política ilegal y genocida se aplica con toda la fuerza a pesar del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre La Habana y Washington.

Solo desde marzo de 2015 hasta igual mes de 2016, indicó, las medidas restrictivas provocaron a Cuba una pérdida estimada superior a los cuatro mil 680 millones de dólares.

Durante más de medio siglo de aplicación del bloqueo, las pérdidas económicas de la nación caribeña ascienden a 753 mil 688 millones de dólares, teniendo en cuenta la depreciación de esa moneda respecto al oro, añadió.

El Embajador mencionó restricciones concretas causadas por el cerco como la prohibición en Estados Unidos de exportar a Cuba productos y equipos destinados a los principales sectores de la economía, así como el veto a la importación de bienes y servicios cubanos por parte de empresas norteamericanas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/109789-exigen-cubanos-en-el-externo-fin-del-bloqueo-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**